



sábado 14 de junio de 2008

[OPINIÓN](#) | [SERVICIOS](#) | [UTILIDADES](#) | [ESPECIALES](#) | [HEMEROTECA](#)
PORTADA

- Tenerife
- Metropolitana
- Norte
- Sur
- Islas
- La Palma
- La Gomera
- Política
- Economía
- Nacional
- Internacional
- Sociedad
- Gente
- El Avispero
- Sucesos
- Cultura
- Agenda
- Deportes
- Fútbol
- Baloncesto
- Polideportivo
- Motor
- Lucha canaria

OPINIÓN**SERVICIOS**

- Hemeroteca
- Portada en PDF
- Televisión
- Programación recomendada
- Cartelera
- Sorteos
- Páginas Amarillas
- Páginas Blancas
- Callejero
- Sudoku

UTILIDADES

- El tráfico en Santa Cruz
- Farmacias de guardia
- Teléfonos de interés
- Tráfico aéreo
- Tráfico marítimo
- Museos

ESPECIALES

- Informática

TEIDE RADIO

Teide Radio

**ESPECIALES****Norte**

Un nuevo libro recoge los principales bienes de la iglesia de San Juan Bautista

Diario de Avisos
La Orotava

La iglesia de San Juan Bautista acoge hoy a las 20.00 horas, la presentación del libro *El legado del Farrobo. Bienes patrimoniales de la parroquia de San Juan Bautista*, una obra del joven orotavense Juan Alejandro Lorenzo Lima, becario de investigación del Departamento de Historia del Arte de la [Universidad de Granada](#).

Este libro, que editan conjuntamente el Ayuntamiento de La Orotava y la propia parroquia, es realmente un ensayo en el que se estudian los principales bienes de este templo que ahora cumple 400 años de historia. Por ello, además de una síntesis histórica general, la obra se centra en un total de cuarenta piezas que componen un catálogo entre las que se incluyen creaciones pertenecientes a la ermita fundacional, algunas adquiridas poco después de la declaración parroquial y otras donadas o cedidas entre los siglos XVIII-XX. En este contexto adquieren interés los enseres que la mayordomía obtuvo a raíz de la Desamortización de Mendizábal (1835-1836), cuando ingresaron en el templo de la Villa Arriba obras de los ex conventos de San Lorenzo, San José y Nuestra Señora de Gracia.

El autor aporta nuevas noticias documentales de algunas obras, que posibilitan un adecuado entendimiento de su significación histórica. Aunque lo más llamativo del catálogo radica en el análisis y muestra de creaciones que pasan, hasta la fecha, casi desapercibidas para la historiografía insular y para los propios fieles. Es el caso de imágenes como el Señor Muerto, San Cayetano o la Virgen del Buen Viaje. La publicación cuenta con 185 páginas y es ilustrada con fotografías a todo color en un apéndice final.



PORTADA DE LA PUBLICACIÓN DE JUAN ALEJANDRO LORENZO LIMA. / DA

**MÁS Norte**

- ▶ La oferta turística local llega a tres comunidades autónomas
- ▶ Las obras de mejora en el Chorro Cuaco mantienen la suspensión cautelar y parcial
- ▶ IpO asegura que "se está consumando el divorcio" entre el alcalde y Linares
- ▶ Un nuevo libro recoge los principales bienes de la iglesia de San Juan Bautista
- ▶ El juez desestima el recurso de Miranda y lo condena por dañar el honor de un vecino

BUSCADOR

Noticias

Hoy

Buscar

Google

Buscar

DEPORTES

- Navarra, reválida antes de Europa
- El Arguama Unelco recibe al Antigua en la Liga Gobierno de Canarias
- La estrategia de Ford &™ayuda&™ al líder Loeb

OPINIÓN

- El anzuelo
- Los grajos que atacan bajo
- Zoológico

TELEVISIÓN

Cine Hombres de honor ***

Recomendamos Psych

